

## Anerkennungsprüfung im Kickboxen der BAKU am Samstag den 18.07.2015 in Schierling

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 29. Juli 2015 um 23:24 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 29. Juli 2015 um 23:29 Uhr

---

Am Samstag den 18.07.15 fand in Schierling die Anerkennungsprüfung im Kickboxen der BAKU statt.

Ich habe die Prüfung zum 1.Meistergrad 1.Dan Schwarz-Gurt bestanden.

Johanna Dechant hat die Prüfung zum Braun-Gurt bestanden.

Ruth Dechant hat die Prüfung zum Blau-Gurt bestanden.

Mit dabei war auch die Taekwon-Do Schule aus Miesbach.

Prüfer von der BAKU war:

Rudi Brunnbauer und Christian Grupe

Glückwunsch an alle Kickboxer für die bestandene Prüfung!!!!

Gruß an alle  
Raimund

